
  
  

Protokoll 
8 .SSV-Sitzung Frankenthal 

DATUM 

UHRZEIT 

ORT 

25.06.2024 

11:40-12:30 Uhr 

Karolinen-Gymnasium Frankenthal, K207 

Marlene Stauffer LEITUNG 

Marlene Stauffer, Julian Stauffer, Jessica 

Kaufmann, Maja Kurszewska, Giovanni Kaiser 

( nicht beschlussfähig, 4 Delegierte, 1 Gast ) 

ANWESENHEIT 

PROTOKOLL Jessica Kaufmann 

TAGESORDNUNG 

1 

2 

) ANNAHME TAGESORDNUNG 

• 

• 

TO 7 verschieben auf 2.7.24 inoffizielles Treffen 

MAS angenommen 

) VERANSTALTUNGEN 

• 

• 

YouNight & Kulturtage finden 2024 nicht statt 

Fußballturnier ( Sina & Johan nicht anwesend ) 

3 

4 

) PROBLEME AN FRANKENTHALER SCHULEN 

Aktuell keine • 

) BESUCH AN SCHULEN 

• 

• 

• 

IGS-Besuch zügig nach den Sommerferien 

Schillerschule-Besuch am Dienstag 2.7 um 11.30 Uhr ( nachträglich gecancelt ) 

BBS PIH zügig nach den Sommerferien besuchen 

5 

6 

) RHEINPFALZ BERICHT 

• 

• 

E-Mail an Rheinpfalz: Was ist die SSV FT? 

Am 2.7 besprechen 

) SOCIAL MEDIA 

• 

• 

Melisa nach Zugangsdaten fragen -> keine Reaktion bezüglich Hochladen & Co. 

Am 2.7.24 nachhaken! 



  
 

7 ) SONSTIGES 

// • 

THEMEN VERTAGT 

keine • 

NÄCHSTES SV-TREFFEN 

Anfang 2024/2025 

(Dienstag, 02.Juli 2024 um 12:30 Uhr im Karolinen-Gymnasium Frankenthal in K207 – es handelt sich hier um ein 

inoffizielles Treffen ohne TO & Einladung -> Ausklang des Schuljahres 23/24) 

Dies ist das letzte Protokoll des Schuljahres 2023/2024 der Stadt-SV-Frankenthal 

ABKÜRZUNGEN: / 

ANLAGE: / 

TO-DO-LIST 

WAS? WER? WANN? 

jetzt 

KOMMENTAR 

Bilder von Ausschüssen 

auf Instagram hochladen 

Melisa Atwi 

Gruppenbild und Text an 

Rheinpfalz schicken 

Vorstand SSV 

Vertreter SSV 

bis Nächstes Treffen 

Anfang 24/25 Besuch bei IGS Maja & Jessica kündigen 

das bitte bei der 

Schulleitung an! 

Besuch bei Schillerschule 

Besuch bei PIH BBS 

Vertreter SSV, Max 

Sebastian 

Anfang 24/25 Nachfrage (Max) an 

Schillerschule-Delegierte, 

ob das gewünscht ist 

Vertreter SSV Anfang 24/25 

bald 

Nachfrage, ob Delegierte 

zu Treffen erscheinen 

Nachfrage bei Stadt bzgl. 

Sporttunier 

SSV, Sinan Doslmann, 

Johan Hörtel 

Bitte vorher absprechen 


